

## Diocese of Rockford

555 Colman Center Drive P.O. Box 7044 Rockford, Illinois 61125

(815) 399-4300 Fax (815) 399-4769

6 de jun. de 2023

## **Queridos Hermanos:**

¡Gracias!, por todo el buen trabajo que hacen al preparar a las parejas para el matrimonio en la Diócesis de Rockford. Quiero aprovechar esta oportunidad para informarles sobre los próximos cambios en el programa diocesano de preparación para el matrimonio. La Diócesis de Rockford está actualizando los requisitos diocesanos de preparación matrimonial a nivel diocesano, a partir del 1 de julio de 2023. Sabemos que la preparación matrimonial a nivel parroquial toma diferentes formas. Estos nuevos requisitos no cambian el estilo de preparación parroquial individual.

A las parejas que inicien la preparación para el matrimonio en la Diócesis a partir del 1 de julio de 2023 se les dirigirá a **completar dos cursos de preparación diocesana**:

- (1) Pre-Caná y
- (2) Planificación Familiar Natural.

Ambos cursos se ofrecerán en inglés y en español, y ambos cursos tendrán opciones de asistencia en línea y en persona.

Al completar los requisitos de preparación diocesana, las parroquias recibirán dos certificados diocesanos para el archivo prenupcial:

- (1) Certificado de haber completado pre-Caná y
- (2) Certificado de haber completado PFN.

Esto es en lugar del único certificado que se emite actualmente. Estos certificados que indican la finalización exitosa deben incluirse en el archivo de matrimonio cuando se envía a la diócesis para cualquier dispensa/permiso/aprobación, así como también deben mantenerse en el archivo de matrimonio cuando se presenta en la parroquia.

Las parejas que **comiencen la preparación antes del 1 de julio de 2023** estarán sujetas a la política actual de preparación, necesitando completar solo un curso y recibir solo un certificado para indicar el cumplimiento de los requisitos diocesanos, sin importar para cuando esté programado su matrimonio.

Se adjuntan los detalles de los cambios, certificados y costos, proporcionados por la Oficina de Vida y Evangelización de la Familia (LiFE). La Oficina LiFE también facilitará una explicación completa de los cambios para los sacerdotes y el personal parroquial y los voluntarios a través de reuniones explicativas (se adjunta información). Para más información o si tiene preguntas

comuníquese con la Oficina de LiFE (correo electrónico: life@rockforddiocese.org o teléfono: 815-399-4300).

El plan de estudios incluye las características esenciales del matrimonio, experiencias espirituales diseñadas para parejas, una descripción general de la misión salvadora de Cristo y una introducción completa a la PFN en inglés y español. Se espera que las parejas que se preparan para el matrimonio completen ambos cursos; los sacerdotes y diáconos no deben solicitar dispensas para parejas de estos cursos, excepto en situaciones únicas que deben ser discutidas previamente con la Cancillería.

El contenido diocesano dentro de esta estructura resucitada implementa completamente el decreto del obispo O'Neill de 1992 sobre la preparación matrimonial, que es una ley particular para esta diócesis, así como el mandato del obispo Doran de 2005 acerca de la PFN y la preparación matrimonial diocesana. Si desea obtener copias de estos documentos, comuníquese con la Oficina de LiFE.

Agradezco a la Oficina LiFE por su continua evaluación de nuestras ofertas diocesanas, así como al equipo del clero y laicos que ayudaron con la evaluación de nuestro programa de preparación en español.

Únase a mí para continuar orando por la salud de los matrimonios y las familias en la Diócesis de Rockford.

Sinceramente en Cristo,

+ David J. Mally

Reverendísimo David J. Malloy

Obispo de Rockford

CC: Oficina LiFE